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会にも

も力い

も練習

曲を演奏。来年は、成長した姿

見せてもらえるものと思います
一方、福商の“JETS"は、全米チアダンス 権で今年5 の優勝

るなど、輝かしい成績を残しています。ダンス初心者の1年

22人を含めて58人の部員は今、「全米制覇」を夢見て暑さにめげず練

習に励んでいます。夢を追う彼女たちの眼は建めいていました。     |
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発行 :地域の誇り・まちづくり日新広報部

福井市文京5丁 目1-8日 新公民館

発行日:平成27年 (2015年 )9月 20日

年 2月 創刊。「ロロに新たに」

ゆめある日新 まらづ くりの一

翼を担い、地区え化の向上を願

って今 日に二っています。

蛉 拶
晰

f―ダー部「JETS」
7月 11日 、ハートフルサタディが日新小学校体育館で開催され、

藤島中学校吹奏楽部と福井商業高校チアリーダー部“JETS"が出

演。演奏やチアダンスでおよそ

300名 の観客を魅了しました。

プログラムの最後には、2校の
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27ロックで夏祭‖

文里地区と乾徳地区で、炎天下のもと夏祭りが開催され、大勢の参加者で賑わいました。

文里夏まつりは7月 26日 、上里白山神社境内を中心に開催され、文里子供

太鼓や民踊大会などが催されました。この日は、

福井市で今年の最高気温 36.6℃ を記録しました

が、暑さに負けずに祭りを楽しんでいました。また

日新ガールズミニバスケットチーム(団員15名 )が

民踊の夏 日本の夏 ですわぇ
初めて参加し、運営資金を少しでも…と、手作りの

アクセサリーやケーキ、飲み物などを一生懸命販売していました。

酪

8月 8日 には、「いつもの乾公 園 」で「KENTOKU SUMMER FESTIVAL」 と言

う名の「乾徳夏まつり」が開催されました。

住民製作の特製長椅子が並べられた会場

では、女性有志手作りのおでんなどを味わ

いながら、カラオケ大会、お笑いショーなど

を楽しんでいました。予巾み等晉≫夢ヅ紛孟

この乾徳まつりの前々 日には、同じ乾公園で日新地区

民踊大会が開催され、多くの民踊愛好家が踊りに興じて

いました。この民踊大会は、日新地区の4ブロックが持ち回

りで開催しているもので、今年は乾徳ブロックが担当でした。

なお、人ツ島、堀ノ官の両地区では、夏祭りのイベントは ショーを楽しお人達

待つあでんたち ありませんでしたが、10月 に秋祭りを予定しており、準備も佳境を迎えていますc

予轟 達に購策意識を :

8月 7日 、小学生を対象に

「子どものためのぼうさいく

んれん」が行なわれました。

色々な災害について学ん

二1後、地震や煙の怖さを体験。

氣

震度6強でも、終始笑顔でした

が、揺れの強さには恐怖を感

じていたようで、机の脚にしが 、`_
み付いていました。

―に配ら

今年は、

務づけるな

ません。赤信号や一時停止をせずに

交差点に進入した場合、重大な衝突

な傲牢隆

本格運行記念式典こ

蝙蘊沐%の運行 ′
さんさんバスは、10月 から本格運行となります。

今までは、乗客の動向を見極める試行運行でした

が、地区の皆さんのお陰で本格運行に昇格となり

ました。これを記念して、10月 1日 午前8時 30分か

ら、日新公民館駐車場で記念式典を行います。同

時に、10月 1日 、2日 、3日 の3日 間、無料運行しま

す。全便が無料です。是非ご利用下さい。

また、公民館まつりの10月 18日 (日 )も 無料運

行します。福仁会病院前発9時、10時、11時、12

時、13時の5便です。本来、日曜 日は運行しませ

んが、公民館まつりに来て頂くために特別運行す

るものです。公民館まつりに是非お越し下さい。
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事故が発生しかねないからです。交通規則を守りましょう。

幸|。

電撻

交通安全荼屋で誓い
マスコットに願いを込めて

7月 5日 、

づくりが行われました。約20人

が参加し、昼食を挟んで250個

を作成しました。その後、神社

でお祓いを受け、7月 29日 の

「夏の

も、自動車や歩行者同様、赤や黄の

信号では停止線で止まらなければな

りません。また、一時停止標識のある

交差点でも一時停止をしなければな

言
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交 流 研 修 会 こポ ランティア活 動    環境部会 副部会長 前川 栄寛

環境部会の6月 は、二つの大きな取り組みがありました。
一つは、6月 20日 (土 )、 名古屋市中川区「戸田川発見隊」、森田地区活性化委員会、日新まちづくりの3組織に

よる3地区交流研修会が50名 余りで開催された事、さらに、6月 30日 の今年で

3回 日となる「福井商業高校生ボランティア活動」の受け入れ対応をした事です。

交流研修会では、活動内容を画像などで紹介しあい、情報の共有を図りま

した。その結果、3地区の共通点は、地区を流れる河川の汚濁がひどく、長年

にわたって環境美化活動をしてきていること、地域住民の方々に川に愛着と親し

みを持ってもらうとの思いが強いことが分かりました。

意見交換のあと、底喰川の状況を見てもらいましたが、きれいに整備

驚かれていました。地区の皆さんの協力があればこそと思います。

福井商業高校生ボランティア活動には、250名 の生徒さんが参加

してくれました。暑い中での一生懸命の作業、改めて感謝致します。

ボランティア活動は、楽しくなければならないと思います。そして

“きれいを地域の方に届ける"ことが誇りだと思います。このことを念頭

に、環境部会は活動を続けて行きます。ご協力をお願いします。
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さんさんバスに よ‖―層のご協力を′
交通部会 部会長 山口 満

10月 からの本格運行を目前に控え、乗客数確保について交通部会の意向をお知らせします。
6月 の乗車人数は、932名 と今までの最高を記録し、乗客誘致などの対応策が着実

に実を結んで来たものと確信していました。

ところが、乗客数の大半を担ってきた「さんさん会」の「温泉企画」が、佐野温泉の倒

産で開催が不可能となり、この会の乗客数が確保できなくなったのです。この「温泉企

画」とは、さんさんバスを乗り継いで温泉に行く企画で、週一回開催していました。その

往復の乗車人数がさんさんバスの成績になっていたのです。代わりに他の施設で企画したものの、乗り継ぎ時間が

合わない、乗降場所が遠いなどで約30～ 40%の参加数減少を余儀なくされ、非常に厳しい状況になったのです。

今後の展開、対応について～極めてピンチカ1′ ′

(1)一般乗客数が、当初の250名 から400名 に増加しています。着実な増加であり、今後も広報活動、促進活動を

行ない、500名 ぐらいまでにしたいと思っています。

(2)さんさん会員数の拡大を図っていきます。当初は、12～ 13名 でスタートしました

が、6月 には約330名 が乗車しました。ロコミなどで拡大を図ります。

(3)各 団体や各部会の行事に際して、バス利用の働きかけをしていきます。園児や小

学生についても幼稚園や学校に働きかけをしていきます。

(4)サポーター制度の拡充を図り、過去最高人数 180名 に近づけていくようにします。

毎月750人の乗車人数を確保し、コミュニティバスの存在価値を高めていきたいと

思っています。皆様のご協力を今後とも宜しくお願いします。
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骨粗しょう症とは  :

骨粗しょう症にな
ιlやすいの勝

その症状け

その治療勝

冬燿瞑燻髯ン3 鶴鶴;餘輔厄鱚難蝙鬱番』慇彎鬱

なこです。

骨折による寝たき‖を賄ぎ、いつきでも元気よく歩くために。

(コF防

策

骨がスカスカになって弱くなり、骨折しやすくなる病気です。

特に開経後のセ性に多く見られ、60歳代から急激に増加しき硯
夕′
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上 里 イア ル で れ

いつまでも元気で

伝統文化体験学習を開催

文化部 部長 山峙 豊

7月 15日 、日新公民館で、日新小学校6年生の児

童47人と担任の先生2

人を迎えて伝統文化

体験学習を行いまし

た。児童の皆さんは、

茶道に24人、華道に2

3人と分かれ、先生は

彊警 鐘稟 肇響雉    それぞれについての学

習会でした。

生け花は、オアシスを使った教材で随分早く出来上

がったため、担任の先生が一人一人に感想を聞いたり

しながら、茶道の学習が終わるのを待ちました。

茶道は、お運び方

と受け方に別れて両

方の体験をしました。

みんな神妙な顔つ

きで一生懸命取り

組んでいました。     案鑓鶉 駆畿雛惨骰

閉会挨拶の時に体験の感想を発表してもらいました

が、皆、臆せずに発言するなど日頃の活発さが戻った

ようで、頼もしい感じがしました。後 日、小学校から児童

の皆さんの感想文を沢山いただきスタッフー同非常に

うれしく感謝しています。

伝統文化の体験と児童の自主性を培うこの学習会

は、今後も続けていきたいと思っています。

:
:

自由神社が鎮座するまち

上里第一 自治会 会長 稲木 清孝

私たちの上里第一 自治会は文京 5丁 目の東はえちぜ

ん鉄道、南は西環状線、西は

日新小学校東側道路、北は

虹の会福祉作業所南側道路

に囲まれた、戸数25戸の小さ

な自治会です。

この自治会には白山神社が  上里自山神社

鎮座し、文里地区の真ん中に位置しています。神社境内
_ヽ_

では、正月は新年祭やどんと焼き、春は祝詞神事、夏は文

里夏祭り、秋は子供神輿巡行で文里地区を隈なく廻る行

季λ畿尚饗磯鋏献駆亀繹

背中や腰が痛み、背骨が曲がって身長が縮諄春晩

家の中でちょっこ転んでも背骨、服間節、肩、手首等を骨折し、手術、

ハ院が必要な場合があ叫、寝たき‖になることもあり春す。

1きす。

その予賄勝 日光浴 1バランスの良
`

文化部
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